



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
 C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
 Presidente Municipal Constitucional.
 Tlacotepec de Mejía. Ver.
 26 de diciembre de 2021



**CIUDADANO ANSBERTO MARINO ESPINOZA MURILLO
 PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL**

CUARTO INFORME DE

**GOBIERNO MUNICIPAL.
 TLACOTEPEC DE MEJÍA,
 VERACRUZ.**

2018-2021



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



RESPETABLES CIUDADANAS Y CIUDADANOS.

AMIGOS Y COMPAÑEROS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TLACOTEPEC DE MEJÍA:

En cumplimiento a la Ley Orgánica del Municipio Libre y Soberano del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave, en sus artículos 33 y 36 fracción 21, comparezco ante este honorable cabildo y la población en general para rendir el resultado de estos cuatro años de administración pública municipal 2018- 2021; como lo marca la Ley.

este es el balance de las actividades realizadas por el gobierno municipal de Tlacotepec de Mejía. estamos a unos cuantos días de hacer entrega de la presente administración. primero que nada, quiero agradecer a la población en general su apoyo y confianza en estos cuatro años.

durante este periodo nos ha tocado vivir con una pandemia que nos atacó a nivel mundial y que se ha llevado a muchas personas; nosotros no fuimos la excepción, por eso quiero también agradecer a todos mis colaboradores, hombres y mujeres que guardando la sana distancia y protegiéndose, no dejaron de laborar para ustedes:

Secretaría, Regiduría, Sindicatura, Obras Públicas, Contraloría, Desarrollo Social, Unidad de Transparencia, SIPINNA. Comunicación Social, oficina de Catastro, Registro Civil, Tesorería, Oficialía Mayor, Fomento Agropecuario, Comisión Municipal del Deporte, Agua Potable, Limpia Pública y Alumbrado Público, Protección Civil, Instituto Municipal de la Mujer, Sistema DIF Municipal, Instituto Municipal de la Juventud



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Todas estas unidades administrativas son con las que cuenta nuestro ayuntamiento para el servicio a la ciudadanía, a quienes agradezco enormemente su colaboración responsable.

Mil gracias a los integrantes de mi cabildo, en especial a la Sindica Municipal; señora María Isabel Páez Almanza, por todo su apoyo y responsabilidad en su quehacer diario con la ciudadanía, aprovecho también para saludar a la regidora única; ciudadana Beatriz Hernández fuentes.

A mi esposa; la señora Susana Sedas Caiceros, mi agradecimiento por todo su apoyo al frente del sistema DIF Municipal y sus acciones en bien de la comunidad.

Cuando creo que no puedo continuar solo tengo que mirarlos o pensar en ustedes para saber que tengo la fuerza necesaria para luchar con lo que haga falta en esta vida: hijos; Mauricio y Gloria Itzel; gracias por ser parte de mi existir y mi motivo de ser; los quiero siempre.

A mis hermanos: Abel, Alejandro, Adán, Rolando, Sixto, Tulio, Dante y Pancho; mi sangre: los quiero y les agradezco por estar en mi vida.

A quien me dio la vida; la señora Gloria Murillo córdoba; mi madre.
mamá, mi corazón siempre está contigo.

A mi padre; Don Francisco Espinoza Gutiérrez; papá, gracias por tus enseñanzas y tu ejemplo. desde donde estés sé que me cuidas.

Una empresa, una misión, no se lleva a cabo sin un equipo de trabajo, es por eso que quiero expresar mi agradecimiento a cada uno de los integrantes de este equipo.

A cada una de las unidades administrativas, desde donde día a día se trabaja para dar servicio a la población y poder entregar resultados a ustedes, al gobierno del estado y a la federación.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



a todas y todos, muchas gracias.

Fueron cuatro años de gestión gubernamental, de obras con sentido social y políticas públicas sustentables, me voy satisfecho por el trabajo realizado y además seguro de que la nueva administración dará continuidad a este proyecto llamado Tlacotepec.

para presentar este cuarto informe de gobierno municipal estructurado en los ejes establecidos desde el inicio de la administración y retomados en el plan municipal de desarrollo 2018-2021 y la agenda 2030, estamos reunidos aquí en sesión solemne de cabildo para expresarme ante ustedes.

Señoras y Señores:

Desde el mes de marzo del año 2020 nos ocupamos en torno a la preocupación de la ciudadanía por el problema de la pandemia del COVID 19, y digo nos ocupamos porque desde que comenzó el problema en nuestro país, era nuestro deber cuidar a la población tlacotepense.

Con el debido cuidado y respetando las normas sanitarias, hemos continuado con nuestro trabajo; la gestión ha sido básica, para que, no obstante que la pandemia está presente, no hemos dejado de tocar puertas, mismas que afortunadamente se han abierto. las diversas instancias que se han visitado, sirvieron para confirmar que tenemos amigos.

Mi agradecimiento para todos ellos, quienes nos apoyaron en el transcurso de estos cuatro años, ya que sin su ayuda no se hubieran llevado a cabo varias obras de beneficio social y de infraestructura.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacoatepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Nuestra visita a las diferentes instancias gubernamentales, como son: los Congresos Estatal y Federal, la Comisión Nacional del Agua y la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública, entre otras, así mismo, la asistencia a las reuniones en mesa de coordinación por la paz con colegas presidentes municipales, rindieron fruto en su conjunto.

Los apoyos para las familias de escasos recursos fueron otorgados en su oportunidad; sobre todo en caso de fallecimiento de algún familiar.

SINDICATURA

La Sindicatura Municipal como órgano de representación Legal de los intereses del Honorable Ayuntamiento y del municipio, se encuentra a cargo de la Ciudadana María Izabel Páez Almanza, durante la presente administración proporcionó entre asistencia conciliatoria a ciudadanos y actos relacionadas con sus comisiones asignadas; 2,630 acciones.

Saludo y agradezco a la Ciudadana Sindica y a su personal de apoyo.

REGIDURIA

La Regiduría municipal está bajo la supervisión y seguimiento de la Ciudadana Beatriz Hernández Fuentes.

En el transcurso del ejercicio 2018-2021 se realizaron 239 actos de croquis y medición de terrenos, se otorgaron 81 permisos de inhumación y 78 pre cartillas a jóvenes del Servicio Militar Nacional; servicio que los identifica como servidores de la patria.

Gracias regidora por su valioso apoyo.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



SECRETARÍA

La Secretaría del Honorable Ayuntamiento, es el órgano de la administración municipal encargado de atender y resolver los asuntos administrativos que le encomienda el ayuntamiento y es atendida por el Ciudadano Santiago León Flores y su personal de apoyo,

En atención ciudadana atendieron a 1,625 personas en diversos asuntos.

Se pasaron 32 puntos de acuerdo a sesiones extraordinarias y 30 puntos de acuerdo de sesiones ordinarias en las que el cabildo aprobó en su totalidad de forma unánime, resaltando las de aprobación de inversión en obras públicas tales como vivienda, techos, baños, unidades deportivas, pavimentación de calles con concreto hidráulico y caminos saca cosechas entre otras.

Se elaboraron 680 CONSTANCIAS DE PACIFICA POSESIÓN a campesinos de todo el municipio para que ingresaron a los diferentes programas del bienestar y recibieran su apoyo tales como sembrando vida, apoyo emergente a cafecultores, cañeros, maíz y vivienda.

Se firmaron 35 acuerdos de colaboración con diferentes instituciones del gobierno federal y estatal en beneficio de los tlacotepences: destacan los de programas alimentarios del sistema DIF, catastro, viviendas y apoyos agropecuarios.

Se elaboraron 280 constancias de diferentes tipos, en las que sobresalen las CONSTANCIAS DE IDENTIDAD, solicitadas por jóvenes de nivel educativo medio superior de nuestro municipio.

se certificaron 250 compraventas de ganado.

se dio publicación a 30 edictos de jurisdicción voluntaria enviadas por el juzgado mixto de primera instancia de la ciudad de Huatusco.

se dio respuesta a 28 solicitudes de información enviadas por la Plataforma Nacional de Transparencia.

Así, durante estos cuatro años se llevaron a cabo 6,235 acciones de servicio a la sociedad tlacotepense.

Secretario, mis felicitaciones.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



REGISTRO CIVIL

El Registro Civil, como Institución de carácter público y de interés social, es el instrumento del Estado que, mediante sus oficiales investidos de fe pública, inscriben, registran, autorizan, certifican y dan publicidad y solemnidad a los actos y hechos relativos al estado civil de las personas y en nuestro municipio está a cargo del Licenciado Melquisedec García Marín.

En esta oficina se llevaron a cabo 5,387 acciones, divididas en actas certificadas, actas de nacimiento, matrimonios, divorcios, reconocimientos de hijos, defunciones, CURPS, rectificaciones, asesorías y visitas domiciliarias.

Un abrazo al licenciado Melquisedec García Marín.

UNIDAD DE TRANSPARENCIA

La Unidad de transparencia de este honorable ayuntamiento, es una instancia administrativa encargada de recibir y dar trámite a las solicitudes de información pública, así como de garantizar y tutelar la entrega de la información, fundando y motivando su resolución en los términos de Ley.

Así, en coordinación y trabajo en equipo de las diversas áreas, en la Unidad de Transparencia Municipal se recibieron durante este periodo de gobierno 127 solicitudes de información, las cuales se atendieron y solventaron en tiempo y forma, así mismo, se llevaron a cabo 7 recurso de revisión y 57 sesiones del comité de transparencia con la finalidad de aprobar la entrega de informes semestrales, versiones públicas y cumplimiento de carga de obligaciones de las áreas.

Puede visitar el portal de nuestra página en www.tlacotepecdemejia.com

Saludos al Ingeniero Alfredo Cortes Espinoza por su excelente labor.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



SISTEMA INTEGRAL MUNICIPAL DE PROTECCIÓN DE NIÑAS NIÑOS Y ADOLESCENTES.

Como presidente del Sistema Integral de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes de nuestro municipio estamos velando por los derechos de la niñez tlacotepense, a través de su Secretario Ejecutivo el Licenciado Orlando Flores León quien se ha abocado a proporcionar pláticas en los diferentes centros de estudio sobre los derechos humanos de nuestras niñas, niños y jóvenes, asimismo, se han impartido pláticas sobre violencia en el noviazgo, violencia familiar y pláticas a padres de familia sobre la problemática adolescente. En el transcurso de este periodo administrativo, durante 2018 y 2019 se llevaron a cabo 73 pláticas y 115 visitas domiciliarias. En los años 2020 y 2021 no fue posible dar continuación a las visitas a escuelas. Sin embargo, se visitó a 135 familias con el fin de llevar a cabo pláticas con los padres de familia en relación a los derechos de las niñas, niños y adolescentes.

Cabe destacar que, no obstante, la capacitación ha sido permanente a través de conversatorios y cursos vía internet.

DESARROLLO SOCIAL.

Debido a los cambios que se han generado en la política de nuestro país, actualmente en el campo del bienestar para la familia o lo que era Desarrollo Social se maneja a través de los Centros Integradores para el Bienestar, es así que los programas sociales han quedado al cuidado y atención de estos centros, sin embargo, en lo posible se coadyuva y se llevan a cabo algunas acciones como apoyo en el programa de mayores de 65 años, sin incrementar a la fecha con 279 afiliados.

Durante el primer año de gobierno se adquirieron tanque de almacenamiento de agua y laminas a precios accesibles, con el fin de apoyar a la economía de las familias, así como paquetes de pollitas ponedoras también a precio muy accesible, todo esto en coordinación de la Congregación Mariana Trinitaria.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Así mismo se reunió y se hizo acompañamiento a la inscripción del programa Mujeres Emprendedoras y autosuficiencia alimentaria.

También se coadyuvó con el programa de empleo temporal, auspiciado por la Secretaria del Trabajo, Previsión Social y Productividad.

Por otro lado, se apoyo al personal de vacunación contra el COVID 19, la jornada médica y en otras tantas acciones sociales.

Agradezco al titular de la Dirección de Desarrollo Social; C. Gildardo Catalán Murillo por su gestión constante para lograr más apoyos en beneficio de la población tlacotepense.

COMUDE

La Comisión Municipal del Deporte a cargo de los ciudadanos Yonic Zink Espejo y Sergio Ochoa Ruiz; ha tenido como objetivo primordial difundir los diversos deportes que se practican en nuestro municipio.

Durante los primeros dos años se llevaron a cabo torneos de futbol en su modalidad; rápido, los cuales fueron suspendidos debido a la pandemia.

De la misma manera se organizó como todos los años el torneo de beisbol de la liga intermunicipal.

Así: Se llevó a cabo un triangular de beis bol en 2019

Se organizó en 2020 la liga de beis bol regional la cual no se concluyó debido al incremento de casos covid-19.

Se dio mantenimiento a los campos deportivos con aplicación de herbicidas y chapeos, así como también se pintaron las porterías de los campos deportivos

También la Comisión del Deporte tiene a su cargo la elaboración de las mamparas y sonido para los diferentes actos llevados a cabo por este Honorable Ayuntamiento.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



BIBLIOTECA MUNICIPAL

Cuando abrimos un libro abrimos nuestra mente al universo.

La biblioteca municipal está a la disposición de la ciudadanía para investigar o simplemente leer, el hábito de la lectura es básico para el desarrollo personal y social.

Durante los años 2018 y 2019, se llevaron a cabo los talleres denominados “mis vacaciones en la biblioteca”.

Desgraciadamente y como consecuencia de la pandemia, posteriormente hubo que cancelar estos talleres por salud pública y delo niños y niñas.

Invito a niñas, niños, adolescentes y adultos a que visiten la biblioteca municipal, hay un gran acervo a la disposición de todas y todos.

CATASTRO

La oficina Catastral estuvo a cargo la ciudadana Ana María Beristain Cataneo, quien se encarga del registro fiel de los bienes inmuebles; rústicos y urbanos, a través de esta información se toman decisiones para la infraestructura municipal. Durante estos cuatro años se realizaron 2,544 acciones de servicios catastrales, Entre actualizaciones de propiedad, certificaciones de valor catastral, traslados de dominio, registros de la base de datos, renovación de cuentas, revisión de tasas de impuesto, depuración de expedientes e investigación de valores comerciales de suelo rural.

SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL

La policía municipal es uno de los puntos básicos de la sociedad para el control de la delincuencia, el cuidado del orden público y protección a la población.

Por faltas administrativas hubo en estos cuatro años 106 detenciones, se llevaron a cabo 606 inspecciones vehiculares, 2 vehículos asegurados, 315 llamadas de auxilio, vigilancia a las escuelas de las comunidades de Amatitla,



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Chixtla, actopan y Cabecera municipal en época escolar, llevándose a cabo las visitas de vigilancia durante la pandemia. A diario se hacen recorridos a los diferentes puntos de nuestro municipio, como son calles y avenidas, campos deportivos, las localidades de Chixtla, Amatitla, Actopan, la Firmeza y Pantla, así como tienda bares y cantinas; inspeccionando la no venta de bebidas embriagantes debido a la prohibición por la pandemia.

Los recorridos nocturnos de vigilancia y rondines dentro del Municipio se llevan a cabo diariamente con la finalidad de garantizar la estabilidad y seguridad de la población.

El Ejército y la policía del Estado, eventualmente nos visitan con el fin de fortalecer la prevención del delito, su presencia eventual es bienvenida.

En Tlacotepec de Mejía la seguridad de los ciudadanos y el orden público está garantizada, pues ocupó un lugar especial en la agenda de mi administración.

En este sentido se mantuvo guardia permanente en el filtro de sanitario, instalado en la escuela secundaria técnica número 50, en donde el total del personal de ayuntamiento se turnó cada 12 horas para mantener el filtro trabajando día y noche.

Se realizó trabajo mutuo con las diferentes instancias y dependencias de seguridad; tanto Estatales como Federales.

Agradezco los servicios del Ciudadano Antonio Perea Flores; comandante del Cuerpo de Seguridad Pública Municipal y a su equipo de trabajo.

INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER

En los primeros dos años de mi gobierno y durante los meses de enero a marzo de 2020 se impartieron pláticas de concientización en las diversas instituciones educativas con alumnos y padres de familia en materia de igualdad entre mujeres y hombres que promueven los Gobiernos Federal y Estatal para fortalecer la



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



integración plena de la mujer en la vida ciudadana del Municipio en los ámbitos sociales, políticos, culturales y económicos.

Actualmente y debido a la pandemia se han llevado a cabo visitas domiciliarias con el fin de invitar a las mujeres que tengan alguna inquietud o problema a que visiten la oficina del Instituto para asesorías.

Sin embargo y a pesar de la pandemia, la capacitación ha sido constante a través de videoconferencias.

Este Instituto ha atendido durante la presente administración 151 acciones entre acompañamientos de apoyo ante la oficina de Sindicatura, canalizaciones a fiscalía y atención psicológica, todo esto de manera indistinta a niñas, niños, adolescentes y hombres y mujeres que necesitan de apoyo.

Al frente de este Instituto se encuentra la **ciudadana Ingrid Yuliana Arenas Romero**, a quien agradezco su atención y compromiso que tuvo ante la sociedad.

AGUA Y DRENAJE

El agua requiere del constante mantenimiento para su distribución efectiva y para el cumplimiento de sus objetivos a través de los diversos programas como son: preventivo y correctivo a equipos de bombeo; abatimiento, tandeo de agua; desazolve y drenaje; limpieza semestral de represas; limpieza de tanques de almacenamiento; reparación de fugas y cloración.

En la actualidad hay 1,294 usuarios y al respecto informo.

Durante la presente administración se instalaron 9 tomas nueva, 5 llaves de paso para surtir agua a calle Zaragoza, Amatitla (con 2 llaves, por la cantidad de usuarios), Paso Murillo y Paso Capitán.

Se instalaron 200 metros de manguera de 2 pulgadas en la línea de la comunidad de Amatitla, 2 con la finalidad de proporcionar mejor servicio a la comunidad.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



2 veces por año y de manera preventiva se le da mantenimiento a la bomba, aun así, las inclemencias durante la temporada de lluvias nos causan algún desperfecto, así mismo, de manera periódica de desazolva la represa ubicada en la comunidad de Actopan.

De la misma manera, 2 veces al año se le da mantenimiento preventivo al pozo artesano o profundo que está ubicado en la parcela de la escuela primaria Francisco Javier Clavijero.

Quiero agradecer su comprensión ya que en ocasiones las circunstancias a las cuales estamos supeditados nos generan algún desperfecto, pero finalmente se han podido corregir a tiempo las fallas, por lo que quiero agradecer a la Comisión Federal de Electricidad por su valioso apoyo, ya que cuando se les ha requerido han acudido en nuestra ayuda.

También agradecer al ciudadano Nicandro Arguello Rosas; director de Agua Potable y Alcantarillado por su trabajo y desempeño durante estos cuatro años de gobierno, así como a su equipo de trabajo.

En la Congregación de Chixtla estuvo nuestro amigo Miguel Ángel Sedas Monranga quien fué el encargado del abastecimiento de agua, tandeo, reparación, fugas y cloración. Un saludo.

LIMPIA PÚBLICA

La recolección de basura es una tarea cotidiana, a quienes formaron parte de esta labor mi reconocimiento por su esfuerzo y dedicación, del 2018 al 2021 se recolectaron 3,400 toneladas de desechos.

aprovecho para seguir invitando a las familias tlacotepences para juntos logremos bajar el incremento de basura a través del composteo en casa.

No tiren basura en la calle; la limpieza debe formar parte de nuestra cultura, respetemos el trabajo del personal de limpieza no ensuciando.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



Una felicitación al Director de Limpia Pública; **Heriberto Arguello Rosas** y su equipo de trabajo durante estos cuatro años.

PROTECCIÓN CIVIL

La Protección Civil está dedicada a la atención de los siniestros en materia de accidentes y fenómenos naturales, proteger a la población y llevar a cabo acciones de prevención es su misión.

Durante mi periodo de gobierno, se implementaron simulacros de sismos a fin de saber qué hacer en caso de un siniestro, se dieron pláticas sobre bullying escolar, asimismo de manera constante se llevó a cabo poda de árboles para evitar algún accidente en calles y viviendas, se han mantuvieron limpias las cunetas para prevenir accidentes y proteger tanto al peatón como a los conductores de vehículos automotores y bicicletas.

De la misma manera, esta dirección tiene a su cargo la movilidad dentro del municipio, por lo que cuando la situación lo requiere y es necesario se bloquean calles para protección de la ciudadanía.

Por otro lado, y desde el mes de marzo de 2020, se instaló el módulo de sanidad, que estuvo al pendiente los siete días de la semana, las veinticuatro horas, hasta el mes de marzo de 2021.

SALUD PÚBLICA

Por otro lado, y en coordinación con la Secretaría de Salud, dependiente de la Jurisdicción Sanitaria número VI con sede en la ciudad de Córdoba y con el apoyo siempre decidido del cuerpo de Vectores Municipal a cargo del C. Primo Hernández León, se llevaron a cabo 3 campañas por año, con acciones de abatimiento al dengue, Chikunguña y Zika.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Para tal efecto, se visitaron 1,858 familias cubriendo todo el territorio municipal, incluyendo los diversos espacios públicos, como son escuelas, Centro de Salud y templos, para abatir sus tanques de abastecimiento.

Vaya desde aquí mi agradecimiento y un saludo para el doctor Roberto Ramos Alor; secretario de salud del Estado de Veracruz, a la Doctora Nadia Rodríguez Fernández; jefa de esta jurisdicción Sanitaria número VI con sede en la ciudad de Córdoba y por supuesto, al Doctor Moisés Coyolt Coyolt; director del Centro de Salud de nuestro municipio.

A todo el equipo de nuestros Vectores Municipales, mil gracias por su servicio a la comunidad.

ALUMBRADO PÚBLICO

El Departamento de alumbrado Público a cargo del ciudadano Eugenio Morales Pérez, a estado activo durante estos cuatro años; así; se repararon un total de 380 lámparas en calles y espacios públicos de nuestro municipio y se colocaron mas de 40 lámparas nuevas.

Por otro lado, se dio mantenimiento eléctrico a la bomba ubicada en Tlavapa y se llevó a cabo la limpieza de dicho pozo por lo menos una vez al año.

También se le dio mantenimiento eléctrico Al tablero del pozo profundo, ubicado en la parcela escolar de la escuela primaria Francisco Javier Clavijero.

Así, Hemos trabajado de la mano para que las familias hoy vivan más seguras en este aspecto.

Estas son acciones con sentido social que buscan mejorar la vida de las familias tlacotepenses.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



FOMENTO AGROPECUARIO Y MEDIO AMBIENTE

La Dirección de Desarrollo Agropecuario a cargo de la Ciudadana Altagracia Espejo Vallecillo ha llevado a cabo acciones diversas de sustentabilidad con miras a un espacio sostenible en favor del medio ambiente.

De esta manera Se realizaron gestiones ante SEDEMA para solicitar visita técnica al tiradero municipal. Asimismo, se realizaron la toma de puntos geográficos que se entregaron a la SEDEMA con la finalidad de dar seguimiento a la visita técnica al basurero municipal.

Debido a la pandemia Se asistió a reuniones virtuales con los Consejos Consultivos de Medio Ambiente en conjunto con la Secretaría de Medio Ambiente, de la misma manera se asistió de forma virtual a la conferencia del día internacional del combatiente forestal, se recibió un curso en línea sobre el cultivo de hongo zeta

En cuestión agropecuaria se realizó el convenio de colaboración entre la Universidad Autónoma Chapingo y el Municipio de Tlacotepec de Mejía para su revisión con el fin de nos beneficiaran en asesoría técnica, capacitación y proyectos productivos, asimismo se dio capacitación a limoneros con personal del Instituto Mexicano de Tecnología del Agua (IMTA) de CONAGUA, el limón es un cultivo relativamente nuevo en nuestro municipio y de mucha importancia;

Es por tanto que se llevó a cabo la capacitación y entrega de producto químico en colaboración con CESAVE para el combate de la enfermedad HLB en cítricos a productores de las comunidades de Chixtla, Amatitla, Actopan y Tlacotepec de Mejía. También se realizaron visitas de inspección y georreferenciación de terrenos sembrados con limón persa en las localidades de Pantla, La Firmeza, Amatitla y Actopan con el fin de tener una referencia exacta de producción.

Se entregaron paquetes de Cloruro de Calcio tribásico de cobre a productores de café de las localidades de Chixtla, Tlacotepec, Amatitla y Actopan en coordinación con personal de CESAVE.

Por otro lado, se entregaron oficios de solicitud de apoyo en la SEDARPA para ganaderos, limoneros, trapiches y cafetaleros, mismos que debido a la pandemia está pendiente su resolución.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



Involucrar a la sociedad en este tipo de acciones y trabajar en beneficio de la comunidad, habla bien de nuestra gente; Tlacotepec de Mejía es cien por ciento agrícola, por lo que siempre habrá mucho que hacer.

Un saludo a todos los agricultores de este municipio y muchas gracias por su apoyo durante estos cuatro años.

TESORERIA MUNICIPAL

Durante estos cuatro años de gobierno municipal, se implementaron acciones diversas de apoyos a la ciudadanía, obras, sueldos, compras de mobiliario y equipo etc., lo cual se refleja de forma completa en la siguiente manera.

En el 2018 realizamos las siguientes acciones en el Departamento de Tesorería Municipal.

INGRESOS PROPIOS (PREDIAL, TRASLADO DE DOMINIO, SERVICIO DE REGISTRO CIVIL, ETC.) \$ 654,644.46

PARTICIPACIONES FEDERALES \$ 11,519,721.79

Recaudamos ingresos por concepto de predial, traslado de dominio, registro civil, entre otros; la cantidad de **\$ 654,644.46 (Seiscientos cincuenta y cuatro mil seiscientos cuarenta y cuatro pesos 46/100 M.N.)**, así mismo se recibieron por concepto de Participaciones Federales la cantidad de **\$ 11,519,721.79 (Once millones quinientos diecinueve mil setecientos veintiún pesos 79/100 M.N.)**.

Los recursos recaudados fueron aplicados en la operatividad del funcionamiento del H. Ayuntamiento, principalmente en los siguientes rubros:

Materiales y Suministros 11.64% Ayudas Sociales 4.28% Servicios Personales 44.45% Sueldos y salarios 37.13%

FONDO PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



FISM-DF APROBADO

\$ 5,716,498.00

Aplicación del recurso recibido al

100 % en obras publicas

De las aportaciones federales recibidas por el “FONDO PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL” (FISM-DF) para el ejercicio 2018 fue por la cantidad de **\$ 5,716,498.00 (Cinco millones setecientos dieciséis mil cuatrocientos noventa y ocho pesos 00/100 M.N.)**, la cual aplicamos en un 100% en obra pública.

FONDO DE APORTACIONES PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS Y DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL.

FORTAMUN-DF APROBADO

\$ 2,291,552.73

De las aportaciones federales recibidas por el “FONDO DE APORTACIONES PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS Y DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL” (FORTAMUN-DF) para el ejercicio 2018 fue por la cantidad de **\$ 2,291,552.73 (Dos millones doscientos noventa y un mil quinientos cincuenta y dos pesos 73/100 M.N.)**, la cual aplicamos en acciones y una obra como a continuación se detalla:

SUELDOS Y SALARIOS

906,887.00

MUEBLES DE OFICINA Y BIENES INFORMATICOS

150,673.52



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



VESTUARIO Y UNIFORMES

19,963.60

COMBUSTIBLES

60,736.20

VEHICULO ADQUIRIDO

171,304.00

ARRENDAMIENTO EQUIPO DE TRANSPORTE

614,000.00

PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL

120,000.00

REHABILITACION PALACION MPAL.

247,228.61

INTERESES Y COMISIONES

759.80

Recursos Extraordinarios recibidos durante el 2018:

FORTAFIN 2,700,000.00

Subsidios Estatal 300,000.00

Debido a las gestiones que se realizaron, el Municipio de Tlacotepec de Mejía, se vio beneficiado por el recurso federal FORTAFIN 2018 Y SUBSIDIO por la cantidad de \$3,000,000.00 (Tres millones de pesos 00/100 M.N.), los cuales fueron aplicados en obra pública.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



DURANTE EL EJERCICIO FISCAL 2019 HUBO INGRESOS POR LOS SIGUIENTES CONCEPTOS:

El Fondo de Infraestructura Social Municipal fue de \$ **6'969,947.00** (seis millones novecientos sesenta y nueve mil novecientos cuarenta y siete pesos 00/100 m.n.).

Con respecto al Fondo para el Fortalecimiento Municipal se recibieron \$ **2'584,841.00** (dos millones quinientos ochenta y cuatro mil ochocientos cuarenta y un mil pesos 00/100 m.n.): ambos del Ramo 033.

En el Ramo 028 nuestras participaciones, fueron por un total de: \$ **15'199,218.28** (quince millones ciento noventa y nueve mil doscientos dieciocho pesos 28/100 m.n.) y nuestros ingresos propios fueron de \$ **574,621.31** generado por concepto del pago de predial, por lo que los invito a que aprovechen los descuentos que durante los meses de enero y febrero se otorgan.

Estos ingresos de participaciones son los que solventan al ayuntamiento, con los cuales se pagan los materiales y suministros, así como los sueldos de todos los colaboradores y más.

DURANTE EL EJERCICIO 2020 HUBO INGRESOS POR LOS SIGUIENTES CONCEPTOS:

El Fondo de Infraestructura Social Municipal fue de \$ **7'743,257.00**(siete millones setecientos cuarenta y tres mil doscientos cincuenta y siete pesos 00/100m.n.).

Con respecto al Fondo para el Fortalecimiento Municipal se recibieron \$ **2'657,853.00** (dos millones seiscientos cincuenta y siete mil ochocientos cincuenta y tres pesos 00/100 m.n.): ambos del Ramo 033.

En el Ramo 028 nuestras participaciones, fueron por un total de: \$ **15'049,125.00** (quince millones cuarenta y nueve mil ciento veinticinco pesos 00/100 m.n.)



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



y nuestros ingresos propios fueron de **\$ 833,708.00** (ochocientos treinta y tres mil setecientos ocho pesos 00/100 m.n.) generado por concepto del pago de predial. Durante el presente año se incrementaron los ingresos propios por lo que los invito a que aprovechen los descuentos que durante los meses de enero y febrero se otorgan para el pago del impuesto predial. Los ingresos de participaciones son los que solventan al ayuntamiento, con los cuales se pagan los materiales y suministros, así como los sueldos de todos los colaboradores y más. En este año y a través de gestiones realizadas se logró bajar un Fondo más, mismo que sirvió para realizar un bacheo en la congregación de Chixtla y fue el Fondo de Estabilización de los Ingresos de Las Entidades federativas (FEIEF), por un monto de **\$ 298,627.79**.

con respecto al ejercicio 2021, hubo ingresos por los siguientes conceptos:

Del Fondo de Infraestructura Social Municipal, fueron **\$ 7'591,300.00**

Fondo de Fortalecimiento Municipal **\$ 2'940,792.00**. Ambos del Ramo 033.

Del Ramo 028 derechos, productos etc. nuestras participaciones fueron por un total de **\$ 12'715,190.51** (Participaciones) y, en Ingresos Propios **\$ 726,215.04**.

Saludo y felicito a la titular de esta oficina de Tesorería la Lic. en Contaduría María de Jesús Hernández Osorio y a todo su equipo de trabajo.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



OBRAS PÚBLICAS

La obra pública, elemento básico en cada municipio, fue para mi administración el pilar fundamental de mi proyecto en beneficio de las familias tlacotepenses, fueron obras con sentido social para elevar el nivel de vida de la gente de nuestra población.

Para la obra pública se instrumentan diversos fondos, como:

Fondo de Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FISMDF).

Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los municipios y demarcaciones territoriales (FORTAMUN).

Fondo de Participaciones Federales.

Fondo de Estabilización de los Ingresos de la Entidades Federativas (FEIEF) y en su momento la Bursatilización.

El monto ejercido para obra pública durante el transcurso de mi administración fue por un monto de: **35 797,188.00 (treinta y cinco millones setecientos noventa y siete mil ciento ochenta y ocho pesos 00/100 m.n.).**

Así: en infraestructura educativa, se construyeron en la congregación de Chixtla durante estos cuatro años: un comedor escolar en la escuela primaria Sor Juana Inés de la Cruz, y este año con el apoyo de nuestra amiga de siempre; la diputada Nora Yesica Lagunes Jauregui se construyó el domo que tanta falta hacia a las niñas y niños de este centro de estudios; diputada, mi agradecimiento por todo el apoyo recibido durante mi gobierno; esperamos los tlacotepences seguir contando con tu apoyo y amistad.

Por otro lado, también se construyó un aula escolar en la escuela primaria Ignacio Manuel Altamirano y su barda perimetral en su totalidad.

Con respecto la comunidad de Actopan, en la escuela primaria Úrsulo Galván Reyes, por su capacidad de alumnos, nos dimos a la tarea de construir un aula.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Asimismo, en la escuela secundaria Técnica número 50 se construyó una cisterna con capacidad de 10,000 litros cúbicos del preciado líquido, con esta obra quedó garantizado el abastecimiento del preciado líquido en este centro educativo.

En la cabecera municipal; en nuestra máxima casa de estudios; el Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario número 279 Úrsulo Galváeyes quedó concluida la barda perimetral con 79 metros cuadrados, mismos que era necesario terminar por seguridad de nuestro plantel.

de la misma manera, en Amatitla, para la seguridad de las niñas y niños, así como personal docente y administrativo, se construyeron 155 metros lineales de barda perimetral para el jardín de niños Esperanza Osorio.

En cuestión de gestión, contamos con amigos invaluable para nuestro municipio, de esta manera, agradezco profundamente a Espacios Educativos y Gobierno del Estado; quienes consientes del compromiso que tenemos todos con la educación de nuestras niñas, niños y adolescentes nos apoyaron con la construcción de una escuela completa que incluye 3 aulas, una dirección, baños, cisterna y el cercado con malla en su totalidad, todo esto para la **Escuela**

Telesecundaria de la comunidad de Amatitla,

Por otro lado, nuestras calles y avenidas fueron beneficiadas en un porcentaje interesante, construyéndose **12,812** metros cuadrados de pavimentación, entre concreto hidráulico, concreto mixto y riego doble de sello.

Estas calles fueron: Julián Carrillo, Mariano Matamoros, Miguel Hidalgo, Ignacio Zaragoza y calle Veracruz, la cual quedó concluida en dos etapas.

El revestimiento con material de banco y rodaduras de concreto en la calle Úrsulo Galván con **3,594** metros cuadrados era necesario para darle certeza y seguridad a las personas que habitan en ella y para comodidad de quienes conducen por este lugar.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Para la avenida Álvaro Obregón agradezco enormemente la intervención siempre acertada, apoyo y disposición incondicional de la diputada Nora Lagunes Jauregui, a nuestro amigo, el diputado Juan Javier Gómez Casarín y al ingeniero Elio Hernández Gutiérrez; Secretario de Infraestructura y Obra Pública del Estado de Veracruz., sin cuyo apoyo no hubiera sido posible esta obra, la cual tuvo un costo de más de cuatro millones de pesos.

En esta calle, fueron construidos **3,740** metros cuadrados de pavimentación en concreto hidráulico con banquetas en ambos lados, postes con luminaria led y sensores de movimiento, una obra en su conjunto con lo mejor de la tecnología en urbanidad; muchas gracias, y aprovecho para felicitar a la diputada Nora Lagunes y al diputado Gómez Casarín por sus recientes encargos en el Congreso de nuestro Estado en esta LXVI legislatura.

Los caminos saca cosechas son básicos para facilitar el tránsito de los vehículos que día a día utilizamos para nuestro trabajo.

también se construyó un muro de contención en la congregación de chixtla y la rehabilitación del camino rural de la comunidad de amatitla.

Los bacheos, fue otra tarea que nos ocupó interés para protección y mejor circulación de los conductores de vehículos automotores.

Es así, que se llevó a cabo la obra de bacheo asfáltico profundo en 710 metros cuadrados en la carretera los Tubos-Tlacotepec de mejía.

En la congregación de Chixtla existían hundimientos peligrosos en algunos tramos de la carretera Chixtla-Tlacotepec de Mejía, por lo que se aplicó bacheo asfáltico a 514 metros cuadrados.

A este respecto, se llevaron a cabo rastreos durante estos cuatro años en la Firmeza, Palo Quemado, la congregación de Chixtla e incluso en diversas calles de nuestra cabecera municipal; las cuales actualmente ya cuentan con pavimentación.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



De la misma manera, se gestionó ante la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca, para que nos beneficiaran con más de cinco kilómetros con material de banco en el camino a Pantla, lo cual representó una importante aportación de gobierno del estado en beneficio de los agricultores de los diversos productos que se producen en este espacio. nuevamente mi agradecimiento siempre firme a la diputada Nora y al diputado Gómez Casarín.

Recientemente también se llevó a cabo la rehabilitación con recursos propios, de camino saca cosechas en el tramo conocido como “camino rumbo a Rincón Martín”; en el camino a Pantla, en un tramo de 780 metros.

así mismo; producto de la gestión y en pláticas con el secretario de salud del estado de Veracruz, y con el decidido apoyo de la diputada Nora Yesica Lagunes Jauregui, acordamos la rehabilitación integral del Centro de Salud de nuestro municipio, el cual fue entregado en marzo del presente año.

Mi agradecimiento siempre a nuestro Gobernador; Cuitláhuac García Jiménez, al doctor Roberto Ramos Alor; Secretario de Salud del Estado de Veracruz, a la doctora Nadia Rodríguez Fernández; jefa de la Jurisdicción Sanitaria número VI con sede en la ciudad de Córdoba, Veracruz y por supuesto a nuestro amigo el doctor Moisés Coyotl Coyotl; director del Centro de Salud de Tlacotepec de Mejía;

Doctor Moisés, muchas gracias por sus atenciones para con nuestra comunidad.

El Palacio Municipal; edificio público al servicio de todos ustedes, también ha requerido de mejoramiento, así, se llevó a cabo la construcción del techado del área utilizada para el parque vehicular, con esto se protegen las máquinas y vehículos destinados a las tareas propias del ayuntamiento, anteriormente estaban a la intemperie.

También, se construyó una oficina para servicios de psicología y el Instituto Municipal de la Mujer; esta oficina es para la atención de niñas, niños, adolescentes y personas adultas; hombres y mujeres de manera indistinta.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlaxiaco de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



Con la recomendación del Instituto Nacional de Antropología e Historia, a través de la Arquitecta Irma Becerril; supervisora de edificios y monumentos históricos del Instituto Nacional de Antropología e Historia y su esposo; el Antropólogo; Fernando Miranda Flores; Antropólogo Investigador del Instituto Nacional de Antropología e Historia, en compañía del Arquitecto Pedro Debernardi Marini, nos dimos a la tarea de cambiar la imagen urbana de nuestros espacios públicos. Es así, que se rehabilitó y se le dio mantenimiento en general al palacio municipal, haciendo un cambio en su fachada.

De la misma manera nuestro kiosco se benefició con cambios importantes, así como el jacalón municipal y el área de la construcción antigua; como lo es, la oficina de usos múltiples, la biblioteca y la entrada al auditorio municipal.

En mejoramiento a la vivienda para beneficio de las familias tlaxiacopeces se construyeron:

- .- 10 cuartos para cocina en la comunidad de Amatitla.
- .- 1,557 metros cuadrados de piso firme: en las comunidades de Chixtla, Palo Quemado y Paso Capitán.
- .- 83 techos firmes o losas: divididos en la cabecera municipal y en las comunidades de Chixtla, Amatitla y Actopan.

En estas acciones se tomaron en cuenta diversos factores socioeconómicos ya que los beneficiarios carecían de un espacio digno para cocinar, en otros espacios era necesario un piso de cemento por cuestiones de salud; previniendo diversas infecciones en las familias.

En relación a las losas o techos para las casas ha sido una cuestión de seguridad y dignificación de las viviendas, para mejorar el nivel de vida.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



Sin embargo y como una elemental prioridad, se puso mucho interés en la construcción de baños y cuartos dormitorio, debido a que existen muchas viviendas con necesidades de espacio para su familia por lo reducido de las casas que habitan, por otro lado, los cuartos para baño han sido también necesarios por las condiciones de higiene en que se realizan están actividades físicas.

es así que se construyeron durante mi periodo de gobierno:

.- 85 cuartos para baño y,

.- 129 cuartos dormitorio.

Divididos en las comunidades de Amatitla, Actopan, congregación de Chixtla y Cabecera Municipal.

Cabe resaltar que esta fue una cifra récord en cuanto a dignificación y mejoramiento a la vivienda.

En cuanto al mejoramiento de calles y pavimentación, también se fue más allá de las expectativas.

Mención aparte merece la **rehabilitación del parque central Guadalupe Victoria** lo cual en su conjunto va de la mano con la nueva imagen del espacio público en donde nuestra población se reúne y convive.

La transformación y la imagen del nuestro parque forma parte de un innovador proyecto que está a la altura de cualquier ciudad; por la visión de modernidad, por el aprovechamiento de espacios y amplitud de esparcimiento.

Mis felicitaciones a la creadora de este atractivo proyecto; **Arquitecta Cinthia Lizeth López Cabrera**, orgullosamente nativa de nuestro municipio.

Otra obra que era necesaria fue la del campo de fútbol rápido denominado "el campito", ubicado en la avenida Benito Juárez, esquina con calle Veracruz, en la cabecera municipal.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía, Ver.
26 de diciembre de 2021



Este campo, aunque está destinado únicamente al fútbol rápido, es el espacio mayor visitado por hombres y mujeres para competencias y un interesante centro de reunión deportiva.

Esta remodelación consistió en:

- .- La colocación de mil veinte metros cuadrados de pasto sintético.
- .- Aplanado y pintura en muros de toda la unidad deportiva.
- .- Colocación de ciento treinta metros lineales de red perimetral en área de juego, sostenidas con postes a cada tres metros.
- .- Colocación de barandales nuevos en gradas.
- .- Construcción de vestidores para jugadores y,
- .- Colocación de seis reflectores con luz led.

Este campo de fútbol rápido, en adelante, llevará el nombre de Edgar Andrade, jugador veracruzano que militó en varios equipos, incluido los Tiburones Rojos de Veracruz. en sus inicios fue Seleccionado Nacional, ganado la copa sub-17 en el año de 2005.

Aprovecho para felicitar a los responsables de este proyecto; Ingeniero José Luis Olivares Tamayo; director de obras públicas de este honorable ayuntamiento, Arquitecta Cinthia López Cabrera y Arquitecto Emmanuel Samudio Segovia; responsables de las obras de nuestro municipio.



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021



AMIGAS Y AMIGOS.

Es para mí un honor haberles servido durante estos cuatro años, agradezco a todos mis colaboradores; hombres y mujeres, quienes durante 1,460 días sirvieron a este municipio a través del ejercicio de este ayuntamiento.

Expreso también mi gratitud a toda la gente de mi tierra; Tlacotepec de Mejía, espero, sinceramente, no haber traicionado su confianza, termino esta administración, satisfecho de los resultados que el día de hoy hago entrega a través de este informe de gobierno, el cual podrán consultar en su totalidad a través de la página www.tlacotepecdemejia.com

También, decirles a los ciudadanos que la pandemia nos limitó en algunos aspectos, sobre todo en cuestión de actos públicos y reuniones masivas, sin embargo, estuvimos al pendiente y a la altura de las circunstancias.

Quiero por último desear a todas y todos los ciudadanos, un muy feliz año nuevo 2022 y que todas sus expectativas se cumplan, esperando que en adelante las cosas vayan mejor en materia de salud.

¡GRACIAS NUEVAMENTE, MUCHAS FELICIDADES Y HASTA SIEMPRE!

“LOGRAMOS NUESTROS OBJETIVOS...
TRANSFORMAMOS TLACOTEPEC”



Cuarto Informe de Gobierno Municipal del
C. Ansberto Marino Espinoza Murillo;
Presidente Municipal Constitucional.
Tlacotepec de Mejía. Ver.
26 de diciembre de 2021

